

# *Le Premier ministre de Saint Vincent-et-les-Grenadines reçoit une délégation cubaine*

---



Kingstown, 27 mars (RHC)- Ralph Gonsalves, Premier ministre de Saint Vincent-et-les-Grenadines a reçu Idalmis Brooks, fonctionnaire du département des relations internationales du Comité Central du Parti Communiste de Cuba qui effectue une visite de travail dans ce pays.

Idalmis Brooks, qui était accompagnée de l'Ambassadrice de Cuba à Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Vilma Reyes a mis à jour le président Gonsalvez sur la marche du

processus électoral cubain.

Elle a également brossé, à son intention, un panorama sur les préparatifs en vue de la célébration du 65e anniversaire de l'Attaque de la Caserne Moncada.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères indique que les deux parties ont constaté l'excellent état des relations bilatérales entre nos deux pays ; qu'elles ont analysé la situation actuelle en Amérique Latine et dans les Caraïbes et qu'elles ont réaffirmé l'importance de la préservation de l'unité des peuples de notre région face aux nombreux défis qu'elle doit relever.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158510-le-premier-ministre-de-saint-vincent-et-les-grenadines-recoit-une-delegation-cubaine>



**Radio Habana Cuba**